

Dr. Alfonso Ugarte
601

García Del Real, Elena

366

1

Lima Enero 17/80

CO-API

Caj. 1

Doc. 343

Ed. 2

Mi querida Angélica:

Estaba ayer en uno de esos momentos de desdoblamiento, en que parece que el cuerpo se queda apelmazado en un rincón, mientras el pensamiento vaga por las alturas; y aquí dice (por el Sr. Cristóbal) y de uno en otro giro vine a dar con los suicidas (a propósito del de Guernica el de la luz eléctrica) y tanto perreí en ellos, que acabé — no por aprobarlos; sino por comprenderlos...

Y en esos disparates coarilaba, cuando me llegó tu carta, como el suave aliento de un abanico a refrescar la frente calenturienta.

Cuanto me has hecho gozar con ella, no necesito decirlo. Hasta me parecía a veces que yo también hubiera participado de esos trágicos. Valganre la ilusión. La vista de Mallorca, preciosa. Me ha hecho recordar Hamburgo, con sus diez mil botecitos a la vela, amén de los vapores de regular calado que a cada hora

entran y salen....

La compañía que has tenido no podía ser mas escogida; y los aplausos, creo que merecidos. Siento no haber recordado los cables en que anunciaron tu actuación; para reparar la omisión te incluyo algunos otros que te gustará leer en los linotipos de tu tierra. En carta la sujeción a cuantos pueden comprenderla; así hoy, por intermedio de Andrea, se la he mandado a Beber, por si no has tenido tiempo de escribirle. (La ha encantado)

— Notas sociales — El C. N. M. P. + — La presidente doblemente atareada como miembros de la Sociedad de Beneficencia. De esta me dicen que Virginia ha renunciado el cargo por precepto médico.

Hace pocos días recibí la visita de una sra. Rerpaldira, miembro de "Feminismo peruano", donde se propone establecer talleres gratuitos para señoritas decentes. Me pareció persona correcta; y como cuenta con algún capital propio para base, creo que podría llevar a cabo su proyecto.

"Legión Feminista" me ha mandado invitación

para el 19. Puntos convenios.

Conque P. Julia no recibió mi carta?...
(Perdona, hija, que no hay jean frío) Fui
con la dirección dada por ellas; con la que
pase en la de pésame por Dolares, que me
la contestó José.... Dale mis recuerdos

Hace pocos días fui a ver a mi comadre
Quintina Meisanda; y me contó como Froilan-
cito estaba empeñado en irse a España;
yo le aprobé el deseo y más cuando supe que
Rafael lo apoyaba y le ofrecía su protección.
Hoy se va ya de paradero para Santander.
Le ofrecí a la madre que te lo comunica-
ria y que tendrías placer en presentarlo a
tus relaciones literarias. Cuando recibí los
extremos que ella y todos sus otros hijos me hacen,
me llama la atención que él sea tan descontento;
pero, estos hombricitos! en cuanto se alargan el
fantalón ya se crían héroes...

Chismes — Dicen que los bonos de Do. Rosa están en baja por no sé qué gatuperios en que andaba con un jefe de policía; que le han retirado las subvenciones de los ministerios (dij. 50 %), y le han quitado el auto; ahora parece en un fofocito....

Que la situación anda pesada y que D. Pablo se ha parado fuerte... Espero que tú habrás pasado Diciembre sin merma alguna.

— No me asombra que escribas en máquina esa prueba que estás al tanto de la civilización; yo, en cambio, tendré que recurrir al palo de fusilero, porque la pluma, en vez de hacer letras me hace monigotes.

— Pobre Teabel!... Qui pronto ha pagado el tributo!... ¡Gracias que la víctima haya sido el niño y no la madre.

Que siga la buena era y no me olviden

Elena